

Reyes, Berenice, "Condiciona la SEG el diálogo con paristas de oficinas centrales a que levanten los plantones", *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 23 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id\\_notas=27218](http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=27218)

La Secretaría de Educación Guerrero (SEG) puso como condición a los trabajadores de oficinas centrales que levantaran el plantón que mantienen en una veintena de oficinas de la dependencia, para ofrecerles una reunión la noche de ayer con funcionarios para atender sus demandas.

Ayer desde las 7 de la noche, los trabajadores desistieron de su manifestación tras el ofrecimiento de una reunión con el asesor técnico de la SEG, Jorge Sotomayor Landeta, pero advirtieron que en caso de no ofrecerles una respuesta favorable este martes continuarán con su movimiento.

Desde el pasado miércoles más de mil trabajadores de oficinas centrales pararon labores en demanda de solución a conflictos laborales y educativos que se tienen ahí en las oficinas y también en diversos centros de trabajo y escuelas.

El jueves, a este movimiento se unieron las coordinaciones y subcoordinaciones centrales de la SEG.

Asimismo, ayer se suspendió la extensión del movimiento a las demás regiones del estado, que se había anunciado el viernes, debido a que se espera que se ofrezca una solución a sus demandas. Entrevistado vía telefónica, Genaro Guevara Hernández, dirigente de las oficinas centrales de la SEG, informó que llegó por la noche a las instalaciones de las oficinas ejecutivas de la Secretaría acompañado por un centenar de inconformes para sostener este encuentro.

"Hay un primer ofrecimiento para la instalación de esta mesa de trabajo, levantamos ahí (la toma de los edificios) pero el movimiento está para iniciarse mañana en caso de que no haya avance".

Los manifestantes retiraron las mantas con las que tenían cubiertas las puertas de las oficinas centrales y se trasladaron a las oficinas ejecutivas para estar presentes en la reunión que se sostendría ayer después de las 8 de la noche. Sin embargo, dejaron claro

que si no se solucionaba ninguna de sus demandas, a media noche volverían a instalarse en plantón hasta obtener una respuesta favorable.

También en la reunión estaría presente el asesor técnico de la SEG, Germán Espindola León, “acordamos liberar las instalaciones para que vean que hay voluntad de parte de los trabajadores por destrabar el conflicto”, agregó Genaro Guevara.